
 

 

 

 

 
 

 
 

１０月２２日（金）、文化発表会が開催されました。中学校に入学して初めての文化発表会となりま

した。今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のために合唱は行われませんでしたが、代わりにＳＤ

Ｇｓ（エス・ディー・ジーズ 持続可能な開発目標）についてテーマを決め、各自で調べたり班でまと

めたりしながら、各クラスで作成した動画の発表が行われました。例年とは大きく異なり、開閉会式

や英語スピーチ、放送部や吹奏楽部の発表などはテレビ放送での鑑賞となりました。また、各教科で

の作品や部活動などでの作品の展示観覧も行われました。どれも素晴らしい作品ばかりで、「見て

みて！これすごい！」「これおもしろいね」などという言葉がたくさん聞こえてきました。一人一人の頑

張りが伝わってくる文化発表会でした。 

 

～文化発表会のようす～ 

スローガン 「一歩～踏み出せ 明るい未来へ 創ろう 新たな学中 story～」 

 【開会式（テレビ放送）】        【展示物観覧】               【SDGｓの動画視聴】                       

 

 

 

 

 

 

 

【吹奏楽部演奏（1，2年生はテレビ放送）】                     

 

  

 

 

 

 

 

 

今回の文化発表会を成功させることができたのは、文化発表会実行委員の人たちの力が大きか

ったと思います。SDGｓの動画を撮影し、放課後も部活動などの時間に、みんなのために動画を編集

してくれました。その頑張りのおかげで各クラスのカラーが出た素敵な仕上がりになっていました。 

 

 

      12 月に行われる自然教室に向けての取り組みがスタートしました。各クラスから選ばれた人

と、生徒会役員を合わせた 22 名の実行委員の人たちが中心となって自然教室に向けて準備

を進めていきます。今回は自然教室実行委員長と副実行委員長の 4人に意気込みを書いても

らいました。自然教室実行委員だけが頑張るのではなく、一人一人が責任をもって係の仕事に

取り組み、協力し合いながら自然教室がよりよいものになるように頑張っていきます！！ 

 

 

 

 

 

 

【自然教室実行委員長】 １-１  新山 明  【自然教室副実行委員長】 １-5 中木原 綾音 

みんなが自分の仕事に責任をもって取り

組むことができる自然教室にしていきましょ

う。ぼくも精一杯責任をもってがんばっていく

のでよろしくお願いします。 

 あんまり実行委員などになったことがない

ので、わからないことや失敗することがあると

思いますが、みんなが楽しかったと思える自

然教室になるようにがんばります。 
   

【自然教室副実行委員長】 1-2 合屋 孝一朗  【自然教室副実行委員長】 1-7 今井 双葉 

 自分にしっかりできるか自信はないけど、他

の人を気にかけ、最終的に良かったと思える

ものにしたいです。 

 一生懸命頑張るのでよろしくお願いします。 

 一人一人が楽しめて、高め合えるような自

然教室にしていけるようがんばります！     

思い出にいつまでも残るような良い自然

教室にするため、盛り上げていくので、よろし

くおねがいします！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学業院中学校  

１１月号 
 

令和３年１１月４日（木） 

文責 馬場 花音   

コロナ感染拡大防止のため予定が変更になる 

場合があります。 

・５日（金）  ※授業参観 

・１２日（金） 後期中間考査 

・２２日（月） 専門委員会 

・２５日（木）  

・２６日（金）  

・２９日（月）～ 教育相談 

 

 後期中間考査まであと少しです。納得のいく結果となるように家庭学習への声かけ等ご

協力お願いいたします。  

 

歯科検診 

 

～各クラスの SDGｓのテーマ～ 

1組 海の豊かさを守ろう 

2組 海の豊かさを守ろう 

3組 エネルギーをみんなに そしてクリーンに 

4組 海の豊かさを守ろう 

5組 エネルギーをみんなに そしてクリーンに 

6組 安全な水とトイレを世界中に 

7組 飢餓をゼロに 

 

※出席番号奇数の保護者の方 

4 校時（12:00～12:50） 

出席番号偶数の保護者の方 

５校時（13:45～14:35） 

 駐車場は高台駐車場・グラウンドをご利用ください。 


